
華德學校第二十五屆家長教師會 2021-2022年度 

第三次家長教師會會議紀錄 

 

 

日期:   二零二二年十月二十九日（星期六） 

時間:   9:00-11:00a.m 

地點:   會客室 

副主席: 劉兆殷女士 

秘書:   關雪瑩女士 

  

出席者:  

盧淑儀校長、廖寶兒副校長、姚琴輔導主任、黎佩芸老師、劉思雅老師、官泳

老師、簫永儀女士、譚婉琪女士、馬晶晶女士、倪岱芬女士、王娜娜女士、王

曉燕女士、楊詠詩女士、許佩芬女士 

 

缺席者： 

陳德銘先生、梁玉玲女士、王君嬋女士、李家儀女士、周中穎女士 

 

（一） 報告及跟進事項： 

1.1 一致通過 2021至 2022年度第三次會議紀錄。 

 

1.2 主席劉兆殷女士作出財政報告。（由 2022年 9月 1日至 2022年 9月 31日

止）。詳情請看（附件 1）。大會一致通過財政報告。 

 

1.3 有關第二十六屆委員選舉結果，副主席劉兆殷女士表示，在點票後選出了

六位委員，他們分別是劉兆殷女士、陳德銘先生、譚婉琪女士、王曉燕女

士、周中頴女士及許佩芬女士。 

 

（二） 討論事項： 

2.1.1第二十六屆家教會常務委員會互選職位如下： 

華德學校家長教師會 

第二十六屆常務委員名單 

崗位 家長代表 學生姓名 班別 

主席 劉兆殷女士 陳詠嵐 6B 

副主席 譚婉琪女士 曾曉峯 3C 

司庫 王娜娜女士 林千如 4D 



秘書 關雪瑩女士 魏喜旻 4B 

委員(康樂) 許佩芬女士 譚敬熹 2C 

委員(康樂) 王晓燕女士 陳梓菡 2C 

委員 

(聯絡一年級) 

周中穎女士 蘇海嵐 1D 

劉兆殷女士 陳詠嵐 6B 

委員 

(聯絡二年級) 

許佩芬女士 譚敬熹 2C 

王晓燕女士 陳梓菡 2C 

委員 

(聯絡三年級) 

譚婉琪女士 曾曉峯 3C 

陳德銘先生 陳倩攸 5D 

委員 

(聯絡四年級) 

關雪瑩女士 魏喜旻 4B 

李家儀女士 蔡麗明 4C 

委員 

(聯絡五年級) 

倪岱芬女士 莫穎淇 5B 

陳德銘先生 陳倩攸 5D 

委員 

(聯絡六年級) 

馬晶晶女士 張逸朗 6C 

楊詠詩女士 曾梓熙 6C 

 

2.1.2 各委員分工如下： 

工作崗位 家長 

壁報，網頁 劉兆殷女士 

會訊 關雪瑩女士 

講座 楊詠詩女士 

義工時數 譚婉琪女士 

義賣籌款 劉兆殷女士、楊詠詩女士、譚婉琪女士、馬晶晶女士、王

娜娜女士、王曉燕女士 

親子旅行 劉兆殷女士、關雪瑩女士、王曉燕女士，許佩芬女士 

親子賣旗 關雪瑩女士、王娜娜女士 

團拜 倪岱芬女士、周中穎女士 



午膳 劉兆殷女士、王曉燕女士、許佩芬女士 

禮物 譚婉琪女士、王曉燕女士 

校服回收 劉兆殷女士、王曉燕女士、許佩芬女士 

 

2.2 周年大會在 11 月 11 日舉行，副主席劉兆殷女士表示，大部份委員將會出

席，提議馬晶晶女士幫忙帶領家長義工上台領獎和傳遞領獎名單給司儀，倪

岱芬女士、許佩芬女士、王娜娜女士、王曉燕女士、周中穎女士負責接待，

馬晶晶女士負責訂購表演學生和教師蛋糕，來賓紀念品已預備，譚婉琪女士

負責計算義工時數。黎老師表示綵排日期在 11月 10日，上午九時正。副主

席劉兆殷女士，呼籲所有委員在周年大會當天上午 11 時前回來準備，而當

日會有領獎義工名單，將會由許佩芬女士負責派發人名貼給家長，有關優秀

家長，李家儀女士未能抽空領獎。 

 

 

2.3.1 副主席劉兆殷表示，打算在校慶開放日那天做擴香石用作家教會義賣籌款，

姚姑娘表示，會製作一些小銀包和杯墊作義賣，打算開辦工作坊，已邀請某些機

構幫忙教導製作，將會出通告給予家長報名，在 11月 30日進行和諧粉彩杯墊和

碟古巴特小銀包工作坊，對象是小四至小六家長和學生，這是一個親子活動。因

要完成兩件作品，預算製作時間 3小時，時間由下午 2:45至 5:45，另一天是 11

月 31日，會製作擴香石，對象是小一至小三家長和同學，由下午 2:30至 4:00，

時間為 1小時 30分鐘，而且兩個工作坊，預算 25人，如果參與人數比較多，將

以抽籤形式抽選。亦歡迎家長在工作坊後，帶包裝材料回家完成其餘作品後交回

學校。 

 

 

2.3.2   副主席劉兆殷女士，提到會有另一位義工家長製作曲奇餅和棒棒糖給

學校作義賣籌款，另外，馬晶晶女士捐出兩個吸塵機和一個乾衣機作義賣。廖副

校長表示，室內操場，可用作當天做義賣活動。另外，擴香石老師在當天可以提

供工具給予家長和小朋友即時 DIY作品，廖副校長回應，如對方作實，會安排課

室作此活動。 

 

 

2.3.3   副主席劉兆殷女士詢問有關棒棒糖圖案設計圖，廖副校長回覆，將 12

月初給予圖案做在棒棒糖上。另外通知 12月 16日預計下午 2時，可以邀請家長

義工回校佈置。有關 12月 17日當天，擔心人流多，時間比較長，較為辛苦，提

議分兩批義工家長輪流做義賣，主席蕭永儀女士回應，當天會出席幫忙做義賣。 



副主席劉兆殷女士表示，當天要穿着粉紅色衣服配襯學校主題。 

 

2.3.4   盧校長表示， 以往因疫情關係，甚少這裏活動給予低年班家長參與，

建議邀請多些低年級家長義工參與這次義賣活動。 

 

 

2.4   有關購買聖誕禮物事宜，主席蕭永儀女士表示，因為上年超支購買聖誕禮

物款項，原定是購買 24 份禮物，用作每級每班抽獎，但最後決定另外購買全校

每人一份小禮物，因此超出預算款項。建議如討論作實後不要再修改，亦因為臨

近聖誕假期，運送服務緩慢，建議提早購買禮物較為妥當。也提到上年購買書卷

用作高年級聖誕禮物，不受同學歡迎。副主席劉兆殷女士，鼓勵大家積極搜尋聖

誕禮物。 

 

 

 

（三）其他事項 

 

3.1   官老師表示，有關親子旅行，疫情開始有好轉，有很多地方對外開放，提

議大家考慮多些互動性質的親子旅行，也提及到之前建議用海陸空作主題的旅行，

好像帶家長和小朋友只坐交通工具，不夠吸引。歡迎大家再搜集多些有關親子旅

遊資訊，之後再作討論。 

 

 

3.2   黎老師表示，因午膳供應商詢問有關全日制復課後，會否改在學校的備餐

間分餐，無需預先用飯盒承載食物？以往經驗，供應商會一早在備餐間煮熟蔬菜，

之後分餐再用餐車送上每班課室門口，如低年級同學，則是有家長義工在餐車拿

取餐盤傳遞給同學，而高年級同學，自行在餐車拿取餐盤。但因為現時是半日制，

供應商送來的是預先用飯盒包裝好的，副主席劉兆殷女士表示，是否選擇用飯盒，

較多菜式選擇。盧校長回應，如果選用飯盒，低年級學生拆除保鮮紙包裝是比較

困難的，如改用分餐，可以吃到剛煮熟的新鮮蔬菜，比較健康。 

 

 

3.3.1   盧校長表示，剛收到政府通知有關全日制復課事宜，原本在疫情下參與

下午課外活動的同學們，必須打齊三針疫苗另加相隔 14 天，現在改為兩針疫苗

加相隔 14 天，因為有些興趣班是用網上進行，上學期快完結，並不打算改回面

授課程，除了某些課程需要比賽前進行練習的，才會改用面授，例如敲擊樂等等，

若是外出活動，如觀賞音樂劇、大會堂、泳池等等，只需符合處所要求便可以，

這些並非學校要求的。 



 

 

 

3.3.2   盧校長在此感謝家長遞交疫苗針紙，給予學校作記錄，因為學校每個月

須提供資料給政府防護中心的。另外，有關全日復課，收到很多家長回應，也有

家長詢問可否繼續半天制課程，但亦有高年級家長希望恢復全日制。學校統計全

校已過七成學生打了兩針疫苗，是可以恢復全日制的，學校經過討論有關分級分

時段上課，因為有些家長有高年級和低年級小朋友，如果分時段上堂，對那些接

送放學的家長來說，是比較困難，而且校車費用有可能因此增加車資，考慮有很

多不必因素，決定還是以全日制形式進行。建議家長給予意見何時恢復全日制，

經過討論後，因應學生適應全日制環境，而且聖誕假期和新年假期相若距離比較

接近，暫定打算新年假期後，即在下學期開始恢復全日制。 

 

3.4   下次開會時間為 2023年 1月 7日，上午 10:30 

 

 

完結時間: 11:00a.m. 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


